

生徒指導部通信

令和4年度第2号
令和4年7月5日
文責 福田 博之

新年度から3か月経ちましたが、学校生活は順調でしょうか？ 再来週には学校祭があります。今年度も新型コロナウイルス感染症の対策を講じながらの実施になりますが、学校全体で協力して盛り上げていきましょう。準備期間も始まり、忙しくなります。寒暖差が激しい季節にもなってきたので体調を崩さないように生活のリズムを整えてください。

今回の生徒指導部通信では学校祭に向けて意識してほしいこと、金銭事故防止について取り上げます。

■ 学校祭に向けて意識してほしいこと

学校祭の準備期間が始まり、皆さんの気持ちも高まっていることでしょう。学校祭を全力で楽しむために、計画的な準備をして下さい。

今年度は1日目が体育部門（例年の体育祭）、2・3日目が行灯行列やパフォーマンス、体験型催事となっています。年に1度の学校祭ということで楽しみにしている人も多いと思いますが、みんなが笑顔で楽しい学校祭にするために意識してほしいことが2つあります。

1つ目は、身だしなみについてです。学校祭1日目は指定ジャージ（競技中は動きやすい恰好可）、2、3日目は私服となっています。また、化粧に関しては3日目のみ可となります。染髪はスプレー等の加工も含め禁止です。私服や化粧については常識の範囲内（露出の多いものやだらしないもの、過度な化粧などはNG）で行ってください。状況に応じて適切な判断ができるように意識しましょう。

2つ目は、お互いを思いやる気持ちです。学校祭に向けて活動する中で仲間と意見がぶつかったり、分かれたりしてしまうことがあると思います。お互い意見を言い合うのは大事ですが、相手をむやみに否定しないようにしましょう。お互いの意見を参考に自分だけでやるのではなく、みんなと協力して全員で作り上げるようにしましょう。

■ 金銭事故防止について

貴重品の管理をしっかりしましょう。本校においても過去には金銭事故が発生しています。特に移動教室の際、貴重品を置いたままにしている様子が多々見うけられます。

＜学校生活で金銭事故防止として意識してほしいこと＞

- ① 必要のないお金を学校へ持ってこない！ やむを得ず、検定や模試代などを持ってくる場合は、朝のうちに担任の先生へ渡す。
- ② 貴重品は常に身に付けておく。机などに置きっぱなしにしない！
- ③ 席を離れる際はカバンのチャックを閉める。チャックが開いてる状態は”取ってください”と書いているようなもの！
- ④ 移動教室などで教室の中に誰もいなくなるときは、教室の電気を消してドアを閉めること！ これも防犯意識につながります。電気がついていてドアが開いていたら誰でも入りやすくなってしまいます。
- ⑤ むやみに誰もいない教室に入らない。何かあったときに自分ではなかったとしても疑われます。

以上5つが金銭事故防止の面から皆さんに意識してもらいたいことです。みんなできちんと意識し合って安心して安全な学校生活を送れるようにしましょう。万が一盗難にあたり、怪しいなと思ったりした場合はすぐに先生方へ知らせてください。

窃盗や万引きは立派な犯罪です。校内・校外問わず被害者はもちろんのこと、加害者側にもならないように！